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Je suis favorable aux travaux de modernisation du port du Pradet.

Le projet me parait conforme au cahier des charges requis lors du
renouvellement de la concession.

J'ai attendu 22 ans pour être membre de la SCAP, pour autant le niveau
d'exigence et le montant astronomique des travaux pour un si petit port me
laisse à penser qu'il y aura peu de nouveaux candidats pour en assurer les
frais sur une durée d'amodiation aussi courte.

Par ailleurs je plonge régulièrement dans le port depuis 1988, il est
paradoxalement plus propre aujourd'hui qu'il y a 20 ans, probable ment du
fait de la réduction d'émission d'hydrocarbures et de l'amélioration du
drainage des fosses septiques.

Etant Ophtalmologue j'étais autrefois régulièrement sollicité pour
traiter des conjonctivites ou otites notamment à Pyocyanique ce qui n'est
plus le cas aujourd'hui. 

Bien cordialement

 ---- 

Profil : particulier

Nom : Dimeglio

Prénom : valéry
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Ville : bormes les mimosas


